


Rosa Icela a los guindas

“Iniciativa, abierta a debate, correcciones y mejoras...”

LILIANA PADILLA • PAGS. 4 Y 5

Gobernación, abierta al debate y a mejoras a la iniciativa

 LILIANA PADILLA
 CIUDAD DE MÉXICO

La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, ofreció a los senadores de Morena que la reforma electoral estará abierta al debate, reveló el legislador Javier Corral.

Al concluir el desayuno entre la funcionaria y la bancada morenista, el exgobernador de Chihuahua reveló que la funcionaria les ofreció enviar un proyecto de reforma “absolutamente abierto al debate, a correcciones, adiciones, mejoras” y dijo que por ello le tomarán la palabra y harán algunas propuestas para mejorarla.

La titular de Segob llegó a la vieja casona de Xicoténcatl pasadas las 9:30 de la mañana, cuando Adán Augusto López ya le había comunicado a los senadores que acudieron a la reunión plenaria que había tomado la decisión de dejar la coordinación parlamentaria a la que llegó en agosto de 2024.

Rosa Icela Rodríguez dio un breve mensaje a los legisladores y la bienvenida a Ignacio Mier como el nuevo coordinador. Se tomaron una fotografía y cerca de las 11 horas dejó la vieja sede del Senado.

En entrevista, Javier Corral resaltó que dado que ella les planteó que se buscará mejorar la reforma electoral en la discusión que se dará en el Congreso, él y otros legisladores harán algunos planteamientos como la representación proporcional, el financiamiento a partidos y de manera particular la autonomía el INE.

“Qué bueno que lo dijo porque lo planteó con una gran apertura y al menos yo le voy a tomar la palabra”, reiteró.

Admitió que entre los propios morenistas hay preocupaciones y reservas sobre temas centrales, como los legisladores plurinominales y el financiamiento a los partidos políticos.

Ante la posibilidad de someter a elección popular a los consejeros electorales, el ex gobernador consideró que sería un error que puede debilitar la autonomía del INE.

Estaba prevista la asistencia de la consejera jurídica de la Presidencia, Esthela Damián, sin embargo no acudió a la plenaria que sostuvieron los senadores de Morena y a la cual acudió menos de la mitad de la bancada.

La senadora Beatriz Mojica comentó que Rodríguez les dio un gran mensaje sobre los avances logrados y un reconocimiento al trabajo de la fracción durante este año legislativo.

“Vamos a seguir trabajando muy fuerte por el bien de México, acompañando a nuestra presidenta Claudia Sheinbaum; así lo expresamos toda la fracción. Todo nuestro respaldo a nuestra presidenta”, acotó.

Javier Corral adelantó que le tomarán la palabra a Rosa Icela